

 **Neuer Tatverdächtiger im Fall Oekolampad:** Nachdem eine Fünfjährige Mitte Dezember in einer Toilette bei der Oekolampadmatte sexuell angegangen wurde, nahm die **Polizei** einen 30-jährigen Tatverdächtigen fest. Jedoch entlasten die bisherigen Ermittlungen den Mann. Er wurde aus der Untersuchungshaft entlassen. Der Fokus der Ermittlungen liegt neu auf einem 23-jährigen tatverdächtigen Schweizer. Er befindet sich laut **Polizeimeldung** «aufgrund einer anderen Straftat» bereits in Untersuchungshaft.